

MITWIRKENDE



Raffael Siegmund Christ

Geboren 2008 in Ludwigsburg, besucht die 6. Klasse des Christoph-Schrempf-Gymnasiums in Besigheim. Mit fünf Jahren erhielt er seinen ersten Klavierunterricht. Seit 2018 wird er von Julia Goldstein unterrichtet, ab März 2019 Rahmen der Studienvorbereitenden Klasse der Musikschule Filderstadt. Erste Preise beim Regionalwettbewerb von „Jugend musiziert“, 2017 Teilnahme beim Carl-Bechstein-Klavierwettbewerb in Berlin. Seine Lieblingsbeschäftigungen sind Lesen, Gartenarbeit, Marionettenspiel und natürlich Musizieren.



Patrick Meier

Wohnhaft in Mühlacker und 11 Jahre alt. Spielt seit 3 Jahren Klavier und Akkordeon. Er spielt voller Leidenschaft, wie wenn er nichts anderes in seinem ganzen Leben getan hätte. Mit beiden Instrumenten auf Internationalen Wettbewerben erfolgreich immer Erste Preise gemacht. Im Stockholm, Lettland, Sankt Petersburg, Teneriffa, Schweiz, Bulgarian, Deutschland. Patrick bewegt sich gerne und liest.

Die Geschwister Bendel



Henrietta Bendel

Henrietta ist 11 Jahre alt. Sie spielt seit dem 5. Lebensjahr Klavier. Auch sie besucht das Albertus-Magnus-Gymnasium in Regensburg. Seit einem Jahr ist sie in der Studienvorbereitenden Abteilung der Musikschule Filderstadt und wird von Julia Goldstein unterrichtet. Henrietta nimmt seit der 2. Klasse regelmäßig bei „Jugend musiziert“ teil und erzielte jeweils einen ersten Preis. Sie liebt ihre Puppen und hört gerne Hörbücher.

Maria Bendel

Maria ist 6 Jahre und hat mit 4,5 Jahren ihren ersten Cellounterricht bekommen. Sie wird von Wolfgang Nüsslein (Dozent für Violoncello der HfKM Regensburg und für Kammermusik der Musikhochschule Würzburg) unterrichtet. Maria besucht derzeit den Kindergarten und wird im Sommer eingeschult. Sie ist sehr gerne im Garten und liebt ihr Radl.

Leopold Bendel

Leopold ist 14 Jahre alt und besucht das Albertus-Magnus-Gymnasium in Regensburg. Mit 5 Jahren hat er seinen ersten Geigenunterricht bekommen. Fünf Jahre später stieg er auf die Bratsche um. Seit dem Wintersemester 2019 ist er Jungstudent der Hochschule für katholische Kirchenmusik und Musikpädagogik (HfKM) in Regensburg und wird im Rahmen der Bayerischen Frühförderklasse von Jewgenij Kerschner unterrichtet. Leopold erzielte erste Preise bei „Jugend musiziert“. Neben der Musik liest er sehr gerne, fährt Fahrrad und ist begeisterter LEGO-Fan.



Das Waisenhaus-Projekt:
Bauzustand im Januar 2019